

Krebs!

Es gibt Augenblicke im Leben, da sind wir ALLE auf fremde Hilfe angewiesen!



Wir helfen, wo Not am Mann ist, ohne Unterschiede nach Herkunft und Ansehen der Person. Ziel allein ist es, Familien und Kindern in schwierigen persönlichen Situationen wenigstens etwas finanzielle Hilfe zukommen zu lassen.

**Förderverein
krebskranker Kinder
Hambach, e.V.**

Die Idee, Familien mit schwerkranken Kindern zu helfen entstand, als der Sohn der Familie Lutz nach Jahren des Hoffens und Bangens eine schwere Erkrankung überstanden hatte. Um anderen Familien in ähnlicher Situation zu helfen, fand erstmals im Jahr 1989 das Ringstraßenfest statt. Unter tätiger Mithilfe von Freunden und Anwohnern der Ringstraße war bereits die erste Veranstaltung ein voller Erfolg. Seitdem veranstalten wir im Zwei-Jahres-Rhythmus das Ringstraßenfest, mit dem Ziel, Geld für eine gute Sache zu erwirtschaften.

2019 feiern wir bereits das 16. Ringstraßenfest. Insgesamt konnten aus den Erlösen der letzten Feste, Spenden sowie sonstigen Aktivitäten ca. 500.000,- € an Reinerlös erzielt und für schwerkranke Kinder, deren Eltern sowie für Forschungszwecke bereitgestellt werden.

Wegen des Umfangs der Aktivitäten wurde bereits im Jahr 1997 der Förderverein krebskranker Kinder Hambach e.V. gegründet. Der Satzungszweck wurde im Jahr 1999 erweitert. Nunmehr können wir krebskranke und andere schwerkranke Kinder unterstützen. Unser Verein hat sich das Ziel gesetzt kranke Kinder finanziell und ideell zu unterstützen und bei der Beschaffung notwendiger Hilfsmittel mitzuhelfen. Um diese Ziele zu verwirklichen werden neben dem Ringstraßenfest auch andere Veranstaltungen durchgeführt. So nimmt unser Verein regelmäßig am Hambacher Weihnachtsmarkt teil. Mit großem, finanziellem Erfolg konnten wir auch Benefizkonzerte u. a. mit den Comedians Michl Müller, Chris Boettcher und Günter Grünwald durchführen. Unsere Mitglieder erhalten keine Zuwendungen aus Mitteln des Vereins, sind ehrenamtlich tätig und verfolgen keine eigenwirtschaftlichen Ziele.

Wir unterstützen regelmäßig die Elterninitiative Erlangen und die Kinderklinik in Erlangen. Im Ronald McDonalds-Haus Erlangen haben wir die Patenschaft für eine Elternwohnung. In Würzburg unterstützen wir die Regenbogenstation sowie die Onkologische Klinik mit Prof. Dr. Schlegel und seinem Team, das verstärkt in der Krebsforschung arbeitet. Desweiteren helfen wir finanziell verschiedenen Einrichtungen der Lebenshilfe in unserer Region. Ganz wichtig ist uns vor allem die direkte Unterstützung von Familien mit schwerkranken Kindern. Hier unterstützen wir jährlich ca. 5 – 7 Familien mit monatlichen Zahlungen. Auch bei speziellen Anschaffungen oder Therapien greifen wir Familien finanziell unter die Arme.

Wenn Sie selbst betroffen sind, oder jemanden kennen, der unsere Unterstützung benötigt scheuen Sie sich nicht uns anzusprechen. Wir möchten helfen, wo Not am Mann ist, ohne Unterschiede nach Herkunft und Ansehen der Person. Ziel allein ist es, Familien und Kindern in schwierigen persönlichen Situationen etwas zu helfen.

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und hoffen auch künftig auf Ihre tatkräftige Unterstützung.

www.foerdereverein-hambach.de

Gemeinnütziger Verein
Ringstraße 29
OT Hambach
97456 Dittelbrunn

Reinhard Lutz, 1. Vorsitzender
Tel. 09725-9005

Winfried Schulz, 2. Vorsitzender
Tel. 09725-1680

Sparkasse Schweinfurt
IBAN: DE88 7935 0101 0000 3017 39
BIC: BYLADEM1KSW

Raiffeisenbank Maßbach
IBAN: DE46 7906 9213 0000 3329 41
BIC: GENODEF1RNM